
“手机问政”当问到实处

8

月
8

日上午， 郑州市委宣传部
主办的

2012

第四届中原网盟年会在
郑州召开。会上，郑州“手机问政”平
台正式上线， 网友可以非常方便快
捷地实现“心通桥”无线问政。通过
“手机问政” 平台进入“心通桥”版
块， 网友即可轻松找到各职能部门
的对应版块， 像在电脑上一样浏览
和发帖，实现“心通桥”手机问政，职
能部门的管理员也可以通过手机，

对网友诉求进行处理和回应。

网络时代， 公众表达民意的渠
道越来越多， 郑州市开通“手机问
政”平台，其目的就是希望在政府与
群众之间架起一座心桥， 通过手机
网络做宣传、做决策，了解民情、汇
聚民智。 这种做法与以往“网络问
政”有诸多相似之处，不同点在于，

在手机已经基本达到全民普及的情
况下，“手机问政” 似乎比“网络问
政”更加便捷迅速、随时随地，因此
也理应收到更好的效果。但是，从以
往“网络问政” 的实践看，“手机问
政”要问到实处，还有工作要做。

首先，“手机问政”贵在“真问”。

“手机问政”要问到实处，就不能走
马观花似地作秀，更不能叶公好龙，

端着问政的架子， 群众真地反映问
题来了，却又唯恐躲之不及，如果那
样， 就只能让人备感失望。“手机问
政”要“真问”，就不仅要“网上问
事”，“问”百姓心声，“问”民生疾苦，

“问”金玉良言，倾听最基层的声音，

了解最真实的情况； 更要“网下问

人”， 把解决问题作为最终目的。只
有“问”在关键处，“问”到心坎上，才
有“含金量”，才能问真情。

其次，“手机问政”重在“真答”。

“手机问政”始于“问”，重在“答”。如
果只问不答，也就失去了意义，甚至
有失职之嫌。 这就要求相关部门要
针对群众留言情况， 分门别类认真
进行处理，做到“有问有答”、“有问必
答”，始终把群众呼声作为第一信号，

把群众需要作为第一选择，把群众满
意作为第一标准，做到“民有所呼，我
有所应”、“民有所求， 我有所为”。只
要“答”得及时，“答”得响亮，“答”得
精彩，就能树立公信，赢得民心。

再次，“手机问政” 要形成长效
机制。“手机问政” 不是一时一地的
权宜之计，不可能“毕其功于一役”，

必须有充分的打持久战的准备。同
时，要根据群众评议、回复率、回复
时限、回复质量、办理率等项目进行
综合考评，使手机问政各层次、各环
节都能够得到有效监督和落实。

最后，“手机问政” 不能代替深
入基层、深入群众。手机是载体，问
政是根本， 民众对于手机问政的期
待， 是希望所问之政能够得到切实
解决。再发达的交通工具、信息手段
也代替不了与群众面对面、 手拉手
的交流融合。因此，手机问政只有实
现网上沟通与网下调研的相结合，

实现网上与网下的全面联动， 才能
发挥真正的作用。

□

宛诗平

信阳同合车轮有限公司
获得河南省高新技术企业称号

本报讯（程帅）日前，信
阳同合车轮有限公司获得河
南省

2012

年高新技术企业称
号。此次全省认定的高新技术企
业共

77

家，同合车轮有限公司
是我市唯一获此殊荣的企业。

信阳同合车轮有限公司

获得省级高新技术企业资格
后，在

3

年有效期内，可享受高
新技术企业减免企业所得税
的优惠政策，预计每年可为企
业减免企业所得税上百万元，

为企业进一步做大做强赢得
了政策支持和发展空间。

息县审计局强化措施提效能

本报讯（赵国民闻俊义）今年
以来，息县审计局结合自身实际，按
照“服务大局，围绕中心，突出重点”

的要求，将预算执行、社会民生、政
府投资和经济责任分别作为全年审
计工作的重中之重，采取得力措施，

全面推进实施。

重心倾向预算执行审计。 春节
过后， 该局便组织本级预算执行审
计组，对财政、国库、地税及其他

8

个
预算执行单位和部门进行审计。重
点审计预算与预算执行的差异、预
算编制的科学性和合理性， 关注财
政转移支付资金分配和政策落实，

对资金使用的公平性、 效益性提出
建设性的意见和建设， 力争提交高
质量的审计报告。

重点偏向民生审计。 该局根据
上级审计机关安排， 在组织精干审
计力量赴平顶山市开展社保资金异
地审计的同时，今年将教育、卫生、

农村医保等纳入审计重点， 重点关
注有无违反政策规定损害群众利益
的现象，注意发现案件线索。

重拳挥向经济责任审计。 春节

前， 息县先后对乡镇和县直局委
16

名主要领导干部进行调整， 县纪委
已委托该局对这些领导干部实施任
期经济责任审计。为此，他们将审计
项目提前安排到每个审计组， 要求
审计组打好时间差， 紧扣权利与责
任、合法与效益，对领导干部落实科
学发展观、遵守法律法规、执行经济
工作政策和决策部署的经济效益、

社会效益、环境效益进行审计评价，

为该县正确使用干部服务。

重锤敲响政府投资审计。 由于
政府投资项目增多，资金量加大，且
多是惠民项目， 各级领导和群众均
十分关注。为此，该局组织

7

名同志
专门从事政府投资审计工作。 要求
凡是使用财政资金的投资项目均进
行审计。

新县开展重大项目联合督查

本报讯（成传政范俊巍）

为加快推进重点项目建设，促
进县域经济社会又好又快发
展，近日，新县成立由县纪委
监察局、县委督查室、县政府
督查室、县重点项目办、县电
视台等部门组成的联合督查
组，对全县重大项目开展联合
督查。

突出督查重点。重点督查
2012

年度全县新建和续建的
31

个重点项目中的省级重点
项目、市级重点项目和市“双
十”工程项目、县产业集聚区
主导产业的项目进度和完成
投资情况。

创新督查方法。联合督查
组深入到

31

个重点项目现场
实地查看，要求

31

个重点项目
责任单位主要负责人现场接

受县电视台采访，并在县电视
台开辟重点项目督查专栏，以
新闻形式播出。

注重督查实效。及时梳理
项目建设中存在的问题，以
《督查通报》的形式对督查中
发现的问题进行通报，对项目
进展缓慢的相关负责人和责
任人进行公开曝光。

通过联合督查，该县有效
推进了重大项目建设进度，

增强了项目建设责任人和包
项目领导的责任， 较好地服
务了全县经济社会发展。截
至目前， 新县人民医院综合
病房楼、 信阳涉外职业技术
学院建设、 中晟卡莱顿国际
大酒店建设、大别山（黄毛尖）

风力发电场等重大项目进展
顺利。

昨日是河南省
2012

年统一考试录
用公务员报名截止日期的最后一天，

记者在信阳市人力资源和社会保障局
看到，前来报名的人员人山人海。据了
解，信阳市定向录用

407

名，而报名的
人数已经突破万人。

本报记者郝光摄
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公 告

根据信阳市扬州万里照明器材有限公司
2007

年
12

月
15

日与平桥区
光明路工程建设指挥部签订的《关于收回信阳市扬州万里照明器材有限
公司土地及资产的协议书》约定及胡爱琴同志

2009

年
4

月
13

日的相关承
诺， 位于龙江东路扬州万里照明器材有限公司院内的所有钢架厂房应于
2009

年
4

月
30

日前拆除到位，但该厂房至今未拆除。请胡爱琴同志自本公
告发布之日起，在

15

日内
(2012

年
8

月
25

日前
)

将公司院内的所有钢架厂房
和仓库拆除到位，逾期仍不拆除的指挥部将按协议强行拆除，一切后果由
胡爱琴同志本人自负。

特此公告
平桥区光明路工程建设指挥部

2012

年
8

月
8

日

注销公告

兹有信阳市明大塑料建材有限
公司经公司股东大会决议通过，拟向
当地工商部门申请注销，请与公司有
关的债权、债务人自本公告刊登之日
起向本公司申报债权、债务。

特此公告
信阳市明大塑料建材有限公司

2012

年
8

月
13

日

公 告

凡
2012

年
8

月前在信运集团金泰驾校
报名的学员，请自登报之日起速与所在报
名处联系， 并于

8

月
17

日前接受由学校安
排的受理等事宜。 截止

8

月
17

日未到学校
受理的学员视为自动退学，由此造成的后
果由学员自行承担与学校无关。

特此公告
联系电话：

6567851

信运集团金泰驾校
2012

年
8

月
12

日

信

阳

市

农

业

生

产

资

料

行

业

协

会

成

立

本报讯（记者黄铎）日前，信阳市农
业生产资料行业协会成立大会在信阳召
开。来自云南、陕西、河南等省内外的农资
生产经营厂家代表， 市供销社系统内外的
农资经营户、各县区供销社主任、各直属单
位的主要负责人共

150

余人参加了会议。

会议表决通过了《协会章程》，选举产
生了协会第一届理事、常务理事、会长、副
会长和秘书长。

该协会的成立对于我市供销合作系统
更好地发挥组织体系完整的优势， 更快推
进农业产业化经营，进一步开拓农村市场，

推进农村流通现代化将起到重要作用。

农业生产资料行业协会的作用是将全
市主要农资经营单位组织起来， 本着以服
务和行业自律的宗旨， 在宏观上为政府当
好参谋，贯彻国家政策，维护市场秩序；微
观上更好地服务于企业和农民， 以全新的
服务理念实施行业协调管理。 农业生产资
料行业协会运行后将积极争取农业扶持政
策，广泛开展业务技术培训，为农民提供更
好的信息咨询和协调服务。 同时还将制定
行业自律公约， 加强对行业内企业行为的
监督，并通过制定营销、价格策略，调节市
场需求等方法，进一步搞好市场供应，保护
农民利益，更好地促进农村社会经济发展，

粮食增产，农民增收。该协会将宣传贯彻国
家法律法规，指导并组织开展文明经营、优
质服务活动； 向政府和有关部门提供农资
企业运营情况，反映会员的意见和要求，提
出意见建议，争取扶持政策，维护会员的合
法权益。

成立大会结束后，豫农集团、云天化公司、陕西景盛公司、

上海远洋公司、 河南中原大化公司和河南丰旺公司等六家农
资生产企业以展板、幻灯片和宣传片等不同形式，向协会会员
进行了产品宣传、推介。

刘国栋在市重大项目联合督查协调会上要求

强化监督 联合执法 把好事办实实事办好

本报讯（记者马保群）

8

月
11

日，市重大
项目联合督查协调会召开，就我市中心城区雨
污分流及内河治理项目建设过程中遇到的困
难和问题进行协调解决。市委常委、市纪委书
记刘国栋，市政府副市长张富治出席会议。

刘国栋指出，中心城区雨污分流及内河治
理项目是市政府

2011

年和
2012

年连续两年确
定的“十件实事”之一，也是创建国家卫生城市

必须实施的硬件工程。加快中心城区雨污分流
及内河治理项目建设， 既是一项改善城市环
境、优化发展环境、实现可持续发展的重要工
作，更是一件“功在当代，利在千秋”的重大民
生工程。 项目的顺利推进需要各方面的共同支
持，各级各相关部门要切实把项目建设工作摆在
更加突出的位置，真正把好事办实实事办好。

刘国栋要求， 要成立联合执法领导小组，

实行联合执法，进一步明确责任，做到主要领
导亲自抓、分管领导具体抓，市城市管理综合
执法局要充分发挥牵头协调作用，各责任部门
要各司其职，密切配合，形成齐抓共管、上下联
动的强大工作合力，共同推进项目建设。要强
化监督，深入施工工地现场跟进、现场督查，随
时掌握项目建设工作的进展情况，及时帮助解
决项目建设过程中遇到的困难和问题，严厉打

击各种无理取闹、蓄意阻扰项目施工的违法行
为，为项目建设保驾护航。同时，要加大对施工
单位的监管力度，强化施工单位的文明和安全
意识，切实提高文明施工管理水平。要履职尽
责，关口前移，提前介入项目建设，积极主动有
效作为，及早发现问题，及早扫除障碍，确保项
目快速推进。要运用好法律手段，严格遵守依
法、理性、科学的准则，强化法治观念，提高依
法行政能力， 正确处理好与人民群众的关系，

避免发生不必要的矛盾和纠纷。要加大宣传力
度， 大力宣传项目建设的重大意义和进展情
况，树立积极、正确的舆论导向，切实提高广大
市民对民生工程的知晓度和支持度，为项目建
设营造良好的社会舆论氛围。

会上，张富治也就加快推进项目建设提出
明确要求。

畅所欲言

为做好防汛抗
汛工作，近日，羊山
新区北湖管理区人
武部组织发动辖区
民兵， 编班编队进
行巡逻走访， 全天
24

小时不间断对辖
区中型水库大坝进
行检查。 图为北湖
管理区民兵在疏通
排水通道。

本报记者
张诗绮摄


